The Deepwater Horizon disaster
Spills and bills
The bad news for BP keeps coming
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AFTER the Deepwater Horizon oil rig exploded in 2010, killing 11 workers and spewing a lake of oil into the Gulf of Mexico, BP knew it would be punished severely. So far, the British oil firm has set aside $42 billion to pay fines, compensate victims and clean up the mess. Of this, some $36 billion has already been paid out or earmarked. America has also temporarily barred the company from bidding for federal contracts.
In all, BP has shelled out $14 billion to stop the spill and restore the coast to the way it was. It has paid out or earmarked $17.5 billion to compensate individuals and small businesses, plus another $4 billion to settle criminal charges with the Department of Justice. It has also set aside $3.5 billion to pay penalties for oil leaks under America’s Clean Water Act.
These have yet to be determined. A civil trial, set to begin on February 25th in New Orleans, will apportion blame for the accident, determine how much oil gushed out and apply financial penalties. The federal government is demanding $21 billion in compensation for spilt oil. To get that much, it must prove BP was “grossly negligent”. It must also persuade the court to accept its estimate of the size of the leak, rather than BP’s much lower figure.
As if that were not enough, BP’s annual results, released on February 5th, harboured another nasty surprise. Tucked away on page 42 were details of hefty new claims against the oil giant. Alabama, Mississippi, Florida and Louisiana are demanding $34 billion for economic losses and property damage. These mainly relate to tax revenues allegedly lost as a result of disruptions to businesses, says BP.
The oil giant knew that a bill was in the post: a three-year statute of limitations will soon expire. However, it was not expecting the bill to be so big. BP disputes the way the sum has been calculated and is ready to fight the claims in court. It reckons that the states will have a tough job substantiating their calculations of forgone taxes.
Both claims seem likely to be settled out of court. Stuart Joyner of Investec, a broker, points out that going to trial is in the interests of neither side. The judge, already testy after delaying the trial by four months to avoid a clash with Mardi Gras and the Super Bowl, says he would prefer a settlement, something private plaintiffs have already managed. The government has spent billions on reports and inquiries in an attempt to nail BP—some 4,500 public servants have worked full-time on the matter. If the case comes to trial, the oil giant will probably argue that the government’s regulatory regime was partly to blame: that BP followed the rules but the rules were not up to scratch.
BP would far rather end the matter quickly and get on with its business. The uncertainty over the final bill is weighing down its share price. And its sheer size is daunting. If all the claims against it are upheld, BP’s total bill will amount to $90 billion or so. By way of comparison, Saddam Hussein’s Iraq was ordered to pay reparations of $52 billion ($88 billion in today’s money) for invading Kuwait.
One reason why a settlement has proved elusive is that the case is so complex. It involves three pieces of legislation and several layers of federal, state and local government with precious little co-ordination between them. For example, BP notes that 11 tiny Louisiana parishes have made a separate claim for damage to local wildlife. BP’s woes are not over.






















Катастрофа на платформе Deepwater Horizon 
Утечка нефти и ее экономические последствия
Продолжают поступать плохие новости от BP



После взрыва на нефтяной платформе Deepwater Horizon, убившем 11 рабочих, и разлива большого количества нефти в Мексиканском заливе, BP ожидали сурового наказания. На настоящий момент британская компания выделила 42 млрд. долларов на штрафы, компенсации жертвам и устранение ущерба. Около 36 млрд. из этой суммы уже выплачено или зарезервировано.  Америка также запретила компании участвовать в федеральных контрактах. 
В целом, BP потратила 14 млрд. долларов на прекращение распространения разлива нефти и восстановление побережья. Также было зарезервировано и выплачено 17.5 млрд. долларов в качестве компенсаций частным лицам и малым коммерческим предприятиям, а также 4 млрд. для урегулирования юридических претензий со стороны Министерства юстиции. Еще 3.5 млрд. долларов выделено для оплаты штрафов за разлив нефти согласно американскому Закону о чистой воде. 
Судьба компании до сих пор не определена, поскольку гражданское судебное заседание начнется в Новом Орлеане только 25 февраля этого года. На этом заседании будут определены виновники аварии, объемы утечки нефти и размеры штрафов. Федеральное правительство требует в качестве компенсации 21 млрд. долларов. Чтобы получить эту сумму, ему придется доказать «грубую небрежность» BP и убедить суд в правильности своих оценок объемов утечки нефти, поскольку специалисты BP указывают значительно меньшие цифры. 
Еще одним неприятным сюрпризом оказалась годовая отчетность BP, опубликованная 5-го февраля. На 42-ой странице документа были упрятана информация об огромных исках в отношении нефтяного гиганта. Алабама, Миссисипи, Флорида и Луизиана требуют 34 млрд. долларов в качестве компенсации за экономические убытки и поврежденную собственность. По словам BP, иски в основном связаны с недополученными в результате аварии налоговыми поступлениями. 
Нефтяной гигант знал о возможном выставлении претензий, поскольку в этом году истекает 3-х летний срок исковой давности, однако настолько значительная сумма иска оказалась неожиданностью. BP оспаривает заявленную сумму и готова отстаивать свои права в суде. Компания считает, что штатам придется потрудиться для доказательства обоснованности рассчитанной ими суммы.
Оба иска скорее всего будут урегулированы во внесудебном порядке. Брокер Стюарт Джойнер из Investec указывает на тот факт, что судебное заседание не принесет выгоды ни одной из сторон. Судья уже достаточно раздражен переносом заседания на 4 месяца для избежания конфликта с Mardi Gras и Super Bowl. Он заявил, что предпочел бы мирное урегулирование претензий, как это было осуществлено с некоторыми частными истцами. Правительство потратило миллиарды долларов на различные экспертизы и отчеты, доказывающие вину BP – около 4500 служащих было полностью занято данной работой. Если дело дойдет до суда, нефтяной гигант скорее всего будет утверждать о частичной вине регулятивных правительственных норм, то есть о том, что компания строго следовала правилам, однако правила были недостаточно эффективны. 
Для BP выгоднее всего побыстрее разобраться с исками и продолжить работать в нормальном режиме. Неясность ситуации в отношении окончательной суммы иска негативно отражается на стоимости акций компании. Огромный размер иска также отягощает ее. Если все иски будут одобрены, BP будет вынуждена выплатить около 90 млрд. долларов. Для сравнения, Ирак во главе с Саддамом Хусейном, выплатил 52 млрд.долларов в качестве компенсации за вторжение в Кувейт (88 млрд. долларов в пересчете на сегодняшний день). 
Одной из причин сложности мирного урегулирования исков является запутанность дела, поскольку в нем участвуют несколько представителей различных федеральных, местных и региональных правительств (правительств штатов), причем действия их практически не согласованы, и используются несколько различных законодательных актов. В качестве примера сложности дела, BP приводит иски 11 крошечных луизианских приходов о нанесении вреда окружающей природе. Беды BP еще не закончились.  



